

Überregionale Veranstaltungen, Freitag, 24. August 2018

## Regionale Bauland- und Infrastrukturkonferenz Mittelhessen

24. August 2018 in der Kongresshalle Gießen

Am 24.08.2018 findet in Gießen eine Regionale Bauland- und Infrastrukturkonferenz für Mittelhessen statt. Unter dem Motto „Allianzen für die Region“ will das für Wohnen und Stadtentwicklung zuständige Umweltministerium ein gemeinsames Verständnis der wohnungspolitischen Herausforderungen mit der Region diskutieren und neue Aktivitäten anstoßen.

[180607\\_SaveTheDate-RegKonf-Gi](#)